Communiqué de presse



Dimanche 26 janvier 2025

Réaction de Pierre Hurmic au décès de Nicolas Florian

« J'ai appris ce dimanche avec tristesse et consternation la mort soudaine de l'ancien maire de Bordeaux, Nicolas Florian. Au nom de toute l'équipe municipale et de tous les Bordelais, je présente mes condoléances à ses proches, son épouse et son fils. Je veux leur dire la grande émotion qui est la nôtre face à ce drame.

Durant sa carrière politique bordelaise, comme adjoint puis comme maire, Nicolas Florian a œuvré avec un grand sens de l'engagement au service des Bordelaises et Bordelais. Je salue la mémoire d'un homme politique déterminé. Sa brutale disparition laisse un vide immense au conseil municipal de Bordeaux. »

Les drapeaux de l'hôtel de ville seront mis en berne demain matin.







